



ひよこ組(0歳児)

現在、0歳児募集中

ご近所に赤ちゃんがいたら、
第三保育園をご紹介ください。
よろしくお願ひします。



ひばり組(1歳児)

新年度がスタートして早1か月が経ちました。新しく入園したお友だちは泣いてしまうことも多かったです。が、少しずつ保育士にも慣れ、笑顔が見られるようになりました。在園のお友だちは新しい担任保育士に人見知りすることなく、膝の上にちょこんと座ったり、時には力を込めた熱いハグも！嬉しい限りです。戸外では西浦公園や谷野児童遊園で遊び、お散歩中に出会う春の草花や虫を見つけ、興味津々に指を差す姿がよくみられます。指でチューリップやタンポポをツンツンしている様子や、音楽をかけると腰をフリフリしながらノリノリで踊る姿がとても可愛いです！そんな可愛さ満載のひばりちゃんたちはお散歩や外遊びが好き！5月も外にたくさん出て、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。



めじろ組(2歳児)

めじろ組に進級して一ヶ月ほどが経ちました。ピカピカの黄色帽子を手にして嬉しそうな子ども達で、進級を喜びながら過ごしている事がよく分かりました。そして、保育園の周りは春の自然がいっぱい！散歩中にはタンポポをたくさん見つけて、「あったー！！」と目をキラキラさせながら発見を喜びました。タンポポを見つけるプロのめじろちゃん達です(笑)桜は散ってしまいましたが、青々とした新緑の緑色の木に変化し、それに気づいた子どもも「お花なくなっちゃったね」と移り変わる様子にも気づいています。お部屋では自分たちで身の回りの事をやろうととっても意欲的でした。保護者の皆さんとも、日々の小さな成長を分かち合いながら、楽しく保育園生活を送れるようにしていきたいと思いますので、一年間どうぞよろしくお願い致します。



クラスだより



つばめ組(3歳児)

つばめ組も1ヶ月が経ちました。「もう、めじろ組じゃない」と、いろいろとはりきって過ごしています！まだ身支度が難しい子もいますが、保育士と一緒に頑張っています。お世話をしているイチゴも、以前よりも関心を持ち、「イチゴまだかな？」「たくさんできるかな？」「早く食べたいね♪」とワクワクしながら進んで水やりをしてくれるようになりました。はと組さん、うぐいす組さんともすぐ仲良くなり、散歩先や園庭遊びで一緒に遊んだりする姿が見られるようになりました。5月からは下駄保育が始まります。すでに下駄には興味津々なつばめ組さん！少しずつ下駄に慣れていくように時間を取り、お兄さんお姉さんたちのように下駄を履いて園庭で遊べるように目指していきたいと思います！



うぐいす組(4歳児)

うぐいすさんになって一ヶ月が経ちましたね。移行期間があったことで子ども達は自信を持って生活を送っています。朝のお支度では「暑いから半袖のお着替え出したよ」「先生、次はこうやるんだよね？」ととても意欲的。頼もしいです♥ 毎日のようにつばめ組さんや、はと組さんと一緒に散歩を楽しんでいます。毎回山菜を見つけては「ここにあるよー」と声を掛け合って摘んでいます。お山の中で食用植物が採れるってお宝のような感覚なんでしょうね♪他にも山道を走ったり、草を掴みながら急な斜面を上ったり…たくさん自然物に触れていきたいと思います。そして、そして…今月から美術指導が始まります。何をするのか楽しみにしていてくださいね♪



はと組(5歳児)

移行期間もあり担任も持ち上がりだった為大きな戸惑いもなく進級を迎え、とっても嬉しそうに誇らしげに青帽子をかぶって元気に遊ぶはと組さん。台布巾当番やベッド敷き、給食のテーブル並べ、防災頭巾の整理整頓等当番活動もはりきって取り組んでいます。山散歩に行くと桜の花が散り次は新緑の葉っぱにバトンタッチされ、季節の移り変わりを感じることができます。今月も春の自然に触れながら散歩や遠足を楽しんだり、米作り、野菜の苗植えも予定していますので、作物の生長を観察したり、収穫したものを食したりして楽しんでいきたいと思います。今月からは講師の先生による「科学遊び」も予定されているので楽しみに！

※今月は個人面談があります。お忙しいとは思いますがご協力よろしくお願ひいたします。

